Auf der 44 Namen umfassenden Landesliste für die Landtagswahl steht die Cottbuserin Martina Münch hinter Matthias Platzeck auf Platz 2 noch Fraktionschef Günter Baaske (3) und Finanzminister **Reiner Speer** (5). Die SPD ist jetzt mit 33 Abgeordneten stärkste Fraktion im Landtag. Der 1964 in Cottbus gebore-ne **Holger Kuhla** wird ab der



Holger Kuhla

kommenden Spielzeit Leitender Schauspieldramaturg am Anhaltischen Theater Dessau. Unter der Intendanz von Christoph Schroth arbeitete er von 1996 bis 2003 als Schauspieldramaturg in Cottbus. Ab 2000 ist er wissenschaftlich-künstlerischer Mitarbeiter am Seminar für Theaterwissenschaft und Kulturelle Kommunikation und für Medienwissenschaft der Humboldt-Universität Berlin. Seit 2006 ist Holger Kuhla als freischaffender Regisseur und Dramaturg für das Theater tätig und als Autor, sowie Regisseur für den RBB und den Deutschland-RBB

Ab Mittwoch übernimmt die 30-jährige Michaela Winkler die Leitung der Sparkassen-Geschäftsstelle Am Fließ in



Michaela Winkler

Cottbus. Nach ihrer Ausbildung zur Bankkauffrau sammelte sie viele Erfahrungen als Kundenberaterin in Döbern. Im Jahr 2002 schloss sie ein Studium zur Sparkassenfachwirtin ab

Falls FC Energie-Kapitän Timo Rost heute gegen Bochum aufläuft, ist er Rekordhalter seines Vereins. Er hat dann 118 mal für Energie gespielt - einmal mehr als Tomislav Pipliza. Im Februar 2002 stieß Rost von Austria Wien in die Lausitz

Wien in die Lausitz. In dieser Woche hat **Erwin** Skela vorzeitig seinen Vertrag mit Energie für die Bundesliga bis 2011 verlängert. Er fühle sich in Cottbus sehr wohl und freue sich über die 32-Jährige. SO der gerung,



Timo Rost

Skela war im Winter 2007 vom italienischen Erstligisten Ascoli Calcio gewechselt. Die Nachwuchsabteilung des FCE wird zukünftig von Steffen Ziffert geleitet. Der bisherige

Nachwuchskoordinator Detlef Ullrich konzentriert seine Arbeit auf die Ausbildung der ältesten Talente in der U23, die er bislang zusätzlich seit Ende November 2008 trainierte.

Ein Mann mit der Mütze im Sattel feiert am Montag Lebensjubiläum. Eberhard **Pöschke** wird 75. Der einst Lübbener freut sich über jeden Besucher am Montag 11 Uhr im "Waldhotel", Drachhausener Straße. Statt Blumen



Eberhard Pöschke

wünscht er sich einen kleinen Obolus für die Nachwuchsarbeit beim RK Endspurt 09. Diesen erfolgreichen Radsportverein hatte der einstige Ziehvater von Bernd Drogan, Hans-Joachim Hartnick & Co. wieder zu neuem Leben erweckt. Jetzt entdeckte und fördert Pöschke sein einstiges Radsportkind Trixi Worrack und Roger Kluge. Zum 100jährigen Klubbestehen inszeniert der Velofachmann eine nie in Cottbus erlebte Veranstaltungsserie. Am morgigen Sonntag ab 12 Uhr ist großes Wiedersehen ehemaliger Teilnehmer der Lausitzrundfahrtstarter in Sielow angesagt. Der Lübbener Pöschke fuhr zweimal die Siegerrunde dieser beliebten Tour.

Die Zweite der Paralympic von Peking, **Frances Herrmann**, vom LC Cottbus hat sich bei einem Internationalen Meeting in Dubai in ihrer Paradedisziplin Diskus den Sieg vor der Paralympicdritten Yousra Ben



Frances Herrmann

Jemaa (Tunesien) gesichert. Mit 21,11 Meter verfehlte sie ihren eigenen Weltrekord dabei nur um acht Zentimeter. Darüberhinaus konnte Cottbuserin die Silbermedaille im Kugelstoßen erringen. Bianca Noack vom JUKS e.V. und Martin Eitner haben in diesem Jahr wiederum die Organisation der Cottbuser Schü-



B. Noack/M. Eitner

vom 6. bis 8. März zum 13. Mal in der Kammerbühne Staatstheaters Cottbus stattfinden, übernommen.

Fotos: Claudia Heysel, Hajo Schulze, Gabi Grube, J. Heinrich, Marlies Kross, CGA-Archiv